
NEWS

**Maske auf!**

Ab Montag, 20.07.2020, muss in allen Gebäuden der Hochschule Mund-Nasen-Schutz getragen werden

20.07.2020 | Mit Beginn der Prüfungszeit erhöht sich die Anzahl der Menschen, die sich vor Ort an der Hochschule Aalen aufhalten. Darauf reagiert die Hochschule mit einer allgemeinen Verpflichtung zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes von Montag, 20.07.2020, bis Samstag, 01.08.2020. Alle, die sich in den Gebäuden an der Beethovenstraße, am Campus Burren oder in weiteren zur Hochschule zugehörigen Gebäuden aufhalten, sind dazu angehalten, einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen. Die Einhaltung eines Mindestabstands von 1,5 m gilt nach wie vor.
